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回答者数２５名

1 「岐阜大学基金」の広報についてお伺いします。

「岐阜大学基金」についてはどのような形でお知りになりましたか？

どういった告知形式を取れば、学生への認知を広めることができると思われますか？
・前期、後期のガイダンスで告知
・入学説明会、入学式、学位授与式等で告知
・必須授業など学生全員に伝えることができる機会
・応援奨学生に限らず他の奨学・授業料免除制度を一覧表にして配布
・研究室の教授による告知
・掲示板、AIMS、大学パンフレット

2 奨学金の使途や学業への影響についてお伺いします。

（１） 主な使途について

・ その他　留学（医学系研究科卒業生）

　「応援奨学生」制度は、平成２２年度から学生支援事業として、人物及び学業成績において優れ、他の学生の
模範となるような学生に奨学金を支給することで、学業を応援し、優れた人材を育成することを目的に開始され
ました。
　今回は、平成２５年度・平成２６年度の２年間に応援奨学生として奨学金を受給された４４名の方を対象に、
今後の参考とするために実施したアンケート結果です。

応援奨学生に関するアンケート結果（平成２５年度・平成２６年度）
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（２）

専念できた理由
・高価な専門書・技術書の購入やセミナーに参加することができた。
・アルバイトを減らし、勉学、研究や実験の時間に充てることができた。
・TOEICなどの英語の専門書を購入でき、点数が大きくあがった。
・授業料の支払いに使途できたので、両親に負担かけず済んだ。安心して学業に励むことがでた。
・授業料の一部とすることで、一つひとつの授業の大切さを感じた。
・別分野の技術書の購入に使うことで、見識を広げることができた。

特に専念できなかった理由
　記載なし

（３） 生活費に使用することで、給付前よりも学業に専念することができましたか？

専念できた理由
・アルバイトの時間を減ることで授業や公務員試験の勉強をする時間が多く取れた。
・土日のバイトを半日に減らすことで、勉学や研究する時間を得ることができた。
・アルバイトを減らすことができ、また選んでいただいたことで意識があがった。
・アルバイトを減らし、研究に集中できた。
・余裕が生まれ、研究が充実した。

（４） 学業以外の用途に使用されましたが、給付前よりも学業に専念することができましたか？

専念できた理由
・大学院への進学を希望しており、入学料授業料のために貯金ができ、進学への意欲が高まり
  学業に専念できた。

3 奨学金の給付は、大学生活を有意義に過ごすために役立ったと思いますか？

授業料や授業に関する物の購入に使用することで、給付前よりも学業に専念することができ
ましたか？
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4 奨学金の給付額についてお伺いします。

学部学生 月額 30,000円
大学院研究科修士課程（博士前期課程、教職大学院） 月額 30,000円
大学院研究科博士課程（博士後期課程） 月額 50,000円

少ないと回答した内訳（具体的な金額）

　５万円/月 ２名
１０万円/月 １名

5 「岐阜大学基金」は多くの団体、個人、本学の卒業生や教職員からの寄附金で成り立っています。こ
のことについてどう思われますか？（複数回答可）
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6 応援奨学生の給付を受けたことについての感想をお聞かせください。（自由記述）

・応援奨学金を頂けて大変感謝しています。学業に専念できただけでなく、進路についても考えるきっ
かけにもなり、自分で納得のいく進路選択ができました。

・一年間奨学金を受け、最後の大学生活を有意義に過ごすことができました。今後とも、学生のために
続けてほしいと思います。

・私自身、奨学金をいただいたことで、教育の学びに集中することができました。ありがとうございま
した。

・奨学金を頂いたことで学業に専念することができました。寄付をいただいた方に感謝するとともにこ
れからは、自分自身が岐阜大学の為に貢献していきたいと思っています。ありがとうございました。

・応援奨学生の給付を受けられたことに感謝しています。奨学金のおかげで勉学により専念することが
でき、学生生活を有意義に過ごすことができました。本当にありがとうございました。

・給付により進学できたと思っております。これからは自身の成功より、社会にいかに貢献できるかを
追求していきたいです。

・応援奨学金のおかげで勉学に集中することができ、結果として第一志望の企業へ就職、学長表彰をい
ただきました。岐阜大学に入学して本当に良かったと思っています。

・応援奨学金のおかげで研究に専念できました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございまし
た。
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